

荒川区議会議員

「体は細いが、芯は太い」

清水ひろし



民主党・市民の会

平成 24 年 第 1 回定例会

平成 24 年度予算が成立 本会議にて公共施設調査等について質疑



荒川区議会第 1 回定例会が 3/15 に閉会し、34 本の議案が成立をしました。このうち、平成 24 年度予算案（一般会計約 875 億円）については予算特別委員会において議論が行われ（1）防災対策について（2）区民農園について（3）携帯基地局設置に関わるルール整備について など、区民アンケート調査から頂いた要望も取り上げて質疑を行いました。

また、初日の本会議における一般質問では（1）公共施設白書作成について（2）学校施設の複合化及び一般開放について（3）メディアリテラシー教育について（4）ロタウイルスワクチン接種助成について（5）雑居ビルの防火対策について（6）日暮里下御隠殿橋の喫煙禁止地区指定及び鉄道事業者の協力について 質問を行いました。

成立した予算についても、適切に執行がなされていくよう議会の立場として注視をして参ります。今後とも活動にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

今後の公共施設修繕・建替計画のために施設白書作成を提案

荒川区公共施設は 268 公共施設、延べ床面積約 43 万㎡あり、このうち築 40 年を超える建物は 4 割を超えます。どの施設も大規模改修や建替えをむかえるため、計画づくりが必要であると考えます。そのためにはまず人口動態や財政状況などを踏まえ、全体の保有量、利用状況、施設収入などトータルコストを把握し、建替え等にいくら経費がかかるのか、今後の公共施設のあり方を検討していく必要があるのではないのでしょうか。

実態を総合的、横断的に把握し、各所管、議会、区民が共通認識をもっていくために、公共施設白書の作成を求めました。

答弁（区長）多くの施設についての使い方、耐用年数などは大変重要な指摘である。白書をつくるということについても、おもしろい提案だと思います。



清水啓史（36 歳 昭和 50(1975)年 5/7 日生 卯年 A 型 おうし座）

寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。平成 23（2011）年 2 期目当選。

現在は「民主党・市民の会」幹事長、民主党荒川区支部幹事長、民主党東京都連常任幹事。
福祉・区民生活委員会、観光・文化推進調査特別委員会、議会運営委員会に所属。
家族は妻と娘（平成 20（2008）年 12 月生）。



〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8 TEL/FAX 03-3801-6325 E-mail shimizu-hiroshi@nifty.com

ロタウイルスワクチン接種助成を求める！

ロタウイルスワクチンが昨年11月から任意接種として始まりました。毎年約80万人の乳幼児が感染をし、WHOでは定期接種を推奨しています。費用は約3万円の負担となります。他自治体でも新年度から接種助成が始まります。区としても子どもの健康、子育て世帯を応援する視点から助成を検討してはどうか。

答弁（健康部長）国も定期接種化について効果検証に着手することを決めた。その動向も見きわめたうえで、対応をしてまいりたい。



日暮里下御隠殿橋の喫煙禁止地区指定、鉄道事業者の協力を！

昨年の決算特別委員会に引続き日暮里駅の下御隠殿橋での喫煙禁止地区指定について質疑を致しました。区内主要駅周辺を喫煙禁止地区に指定した時期は、まだ日暮里駅前再開発も途上でした。（1）指定時期と状況が大きく変わった点 （2）駅舎出口の歩道部分は乗換客の喫煙場所となり、吸殻が散乱している点 （3）新幹線など数多くの電車が眺められる場所（トレインミュージアム）であり、区も観光スポットとしてPRをし、多くの小さい子どもたちが集まって来ている点 などから喫煙禁止地区指定にしていくこと、あわせて鉄道事業者による清掃や広報の協力を求めました。



答弁（環境清掃部長）実態調査を行い、新たな禁止地区として指定することについて検討していく。あわせて喫煙者の多くが駅利用者であることから、駅に対しても施設管理者の責務として協力を要請していく。

雑居ビルの防火対策 区民からの情報提供を！

新宿歌舞伎町雑居ビル火災から10年が経過をしました。東京消防庁による一斉立ち入り調査によると違反率は悪化をし、とりわけ繰り返し違反の割合は80%を超えています。

対策として違反建物を公表する制度を設けましたが、調査には限界もあります。そこで、建物利用者から情報提供を呼び掛ける広報、体制についての取組みを求めました。



答弁（区民生活部長）積極的に情報をいただくなど、地域防火力の向上を図る観点から広く活用していきたい。

携帯基地局設置に関わるルール整備

携帯電話基地局設置に関わる関係法令は、現時点では何もありません。設置の際、近隣への説明や計画書の提出を定めた条例等を制定した自治体もあります。近隣との良好な関係を築いていくために、要綱などでのルールづくりの検討を求めました。



メディアリテラシー教育の充実を！

誰でもが情報を発信することが出来る今の時代では、情報があふれています。このようななかで、情報発信のあり方や、何よりも正しい情報を読み解く力を養っていくことが求められています。メディアリテラシー教育のさらなる取組みが必要です。

～区政情報～

ふれあい館3館が開館

4月1日から、ふれあい館3館（尾久・町屋・南千住）が開館となりました。合計、11のふれあい館が整備されました。なお、今後は来年4月に東日暮里（タヤケこやけ）、石浜の2館が開所予定です。

スカイツリー経由都バスが運行

新しいルートとなる日暮里駅—東京スカイツリー経由（錦糸町行き）の急行都バスが4月1日から、運行されました。運行日は土日祝のみ、1日4便。停留所は日暮里駅前、浅草3丁目、とうきょうスカイツリー駅前、押上、錦糸町の5か所です。